

Asistentes
Comité de Empresa

Reunión Pleno Ordinario del Comité de Empresa de Ferrocarril
Metropolità de Barcelona, S.A.

Día: 01/09/22

Hora: 09:30h

Lugar: Sala Gaudí

1. **Permanente.**
2. **Orden de día.**
3. **Varios.**

1. **Permanente**

Presidente- La empresa nos ha informado de que desde el día 12 al 16 del presente mes se efectuará una masiva de petición de billetes en la zona centro norte.

Presidente- El día 5 de octubre se realizará apertura de taquillas en Cornellà Centre, a las 9'30h. Acudira a dicha apertura UGT.

CGT- Se pasan para ser firmadas las actas de los días 11 y 18 de Agosto.

2. **Orden del día**

SO- Hemos recibido unas preocupaciones desde los Punts Tmb. Se tenía que cerrar el de Sagrera y no se ha podido por problemas en las licitaciones, ese personal hubiera reforzado los otros Punts, no se ha podido hacer y actualmente hay grandes colas, además solicitan que se refuerce la seguridad. Proponemos llamar a la empresa para pedir que se refuerce el personal y se ponga más seguridad.

CGT- Añadir que la aplicación que tenía que aligerar el sistema no funciona bien, se están formando grandes acumulaciones de pasajeros en todos los Punts. Estamos de acuerdo en llamar a la empresa.

CCOO- Solicitamos pedir la reunión que se pactó en el acuerdo.

UTM- Estamos de acuerdo en realizar la petición de reunión.

CIM- Hay que hacer las dos cosas, llamar a la Dirección y pedir la reunión de forma urgente.

CGT- Ya se hizo un escrito pidiendo reunión, hay que recordárselo en la llamada que se va a realizar.

Presidente- Me dice la empresa que los trabajadores de Punts son conocedores de que quien quiera puede hacer horas extras para reforzar, que se están formando a 3 personas para reforzar y que la seguridad ya se ha reforzado. Todas estas actuaciones ya las tenían previstas.

CIM- Nada previsto tendrán si lo tienen que solucionar con horas extras, ¿de dónde salen estas 3 personas que están formando? ¿ Han dicho fecha de reunión?

Presidente- Van a formar a 3 interinos.

CIM- Informamos según nos comentan las personas trabajadoras que no han ofrecido horas extras al personal de Punts, solo ofrecieron horas extras para un fin de semana en concreto.

3. Varios

SU- En algunas secciones hay trabajadores que no han cobrado lo que debían, algunos más de 300 euros, debido a que sus gestores de tiempo están de vacaciones y nadie ha introducido esos datos. Proponemos hacer un escrito.

UGT- El Presidente debería hacer una llamada pidiendo explicaciones de lo que ha pasado y exigiendo que se arregle de inmediato. Este tema se tratará como orden del día la semana que viene.

CGT- Cada sindicato saca un tema donde cree conveniente, no es la primera vez que se decide hacer un escrito en el apartado de varios, por la ausencia de un sindicato no debe dejarse de hacer.

CPTC- La situación actual del comité de empresa es sustancialmente diferente a la que hace referencia CGT.

CIM- Pensamos que es un tema urgente porque, según ha manifestado SU, hay personas que han tenido una merma de hasta 300 euros en su nómina, por lo que no estamos de acuerdo en retrasarlo una semana.

SU- No hay problema en retrasar el escrito una semana pero hay que hacer una llamada porque el tema es urgente.

El presidente hará llamada.

Finaliza el Pleno.